

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Jorge A. Serrano

**Amnistiados 8 secuestradores**  
Ocho implicados en el secuestro del ex ministro de Hacienda, Lic. Carlos Hipólito Murillo y varios delitos políticos, fueron favorecidos ayer por el Decreto de Amnistía, informó el Dr. Jorge Alberto Serrano, Juez de Primera Instancia Militar. (Información en Pág. 4).

**Renuncia Chávez Mena**  
Un total de 5 mil 325 millones de colones quedan negociados y firmados como cooperación financiera internacional para los próximos años, dio a conocer el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, al dar a conocer que se retira a fin de año. (Información en Pág. 5).

**Maquinaria y equipo dona Japón**  
Maquinaria y equipo para la reconstrucción de San Salvador, por la suma de 1.8 millones de dólares donó ayer a nuestro país el Japón. (Información en Pág. 4).

**Comercialización de granos**

El Sr. Mario Roberto Martínez, Gerente Comercial del BFA, informa sobre las acciones de captación y comercialización de granos básicos de las cosechas para 1988. Se dispone de una red de 34 almacenes para ello y otros mecanismo de recepción y bodegaje.

**1987 fue un año difícil para el país**  
Mil novecientos ochenta y siete ha sido un año difícil para El Salvador, pero aportó una esperanza para la región con la firma de Esquipulas II, dijo el presidente José Napoleón Duarte. (Información en Pág. 5).

**Lucha contra la rabia**

El Ministerio de Salud Pública, proyecta reducir en los próximos tres años, la incidencia de la rabia, entre la población salvadoreña, mediante un programa que tendrá una inversión de seis millones de colones, informa el ministro Benjamín Valdez. (Información en Pág. 27).

**Listo plan de emergencia**

El Ing. Salvador Molina, del Comité de Emergencia Nacional (COEN), del Ministerio del Interior, informa que ya están listos los planes de emergencia para la época navideña.

**Pide CEL ahorrar energía**

Los niveles de agua en los embalses del Lago de Güija y de la Central Hidroeléctrica de Cerrón Grande, continúan manifestando disminución, informaron autoridades de CEL. (Información en Pág. 25).

**Acribillan empleado de ANTEL**

Acribillado a balazos pereció ayer a las seis de la mañana, el técnico en reparaciones de ANTEL Roma, Medardo Ceferino Ayala Pérez, de 30 años. El cadáver fue reconocido por el Juez de Paz de Mejicanos. Pertenecía a ASTTEL. (Información en Pág. 5).

**Desalojan el Ministerio de Hacienda**

Las instalaciones del Ministerio del Hacienda, fueron desalojadas ayer, por unidades antimotines de la P. N., que conminaron a estudiantes universitarios abandonar los locales. (Inf. Pág. 5)

**Un día en nuestra historia**

**Licor a precio de costo para funcionarios**

(Miércoles 19 de Dic. de 1962). La Asamblea Legislativa discutió sobre el licor a precio de costo para los funcionarios. Se trata de que la Proveeduría de la República venda a los altos funcionarios, licor a precio de costo. El asunto carecería de importancia, si no fuese porque ello indica la necesidad de revisar la práctica de las franquicias y del precio de costo, en las esferas gubernamentales. Y en algunas oportunidades se ha dicho que hay abusos en el uso de las franquicias oficiales, en estos momentos en que se hace urgentemente necesaria una revisión de todo cuanto pueda significar merma o detrimento de los intereses fiscales. En esa labor deben cooperar todos los altos funcionarios públicos, utilizando al mínimo las prerrogativas que les dan sus respectivos cargos. (Editorial).

**Indice**

Nacionales / 4-5  
Internacionales / 6-7  
Sociales / 8-50  
La Cámara / 54

Platillos / 54  
Horóscopo / 59  
Deportes / 60-65  
Cómicos / 66-68

Tips de César Temes / 67  
Clasificados / 69-78  
Cines / 69-87  
Indicador / 80

**Reos amnistiados seguirán presos por delitos comunes**

Ocho implicados en el secuestro del ex ministro de Hacienda, Lic. Carlos Hipólito Murillo, fueron favorecidos ayer por el Decreto de Amnistía por delitos políticos, pero seguirán presos por otros que cometieron.

Al mediodía, a las doce horas, el Juez 10. de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano, resolvió a favor de los implicados José Rolando Pinel Rodríguez, Henry Antonio Torres, José Marcelo Rivas, José Antonio Cerón Rivera, German Echeverría

Ventura, José Ovidio Cerón Rivera, Virgilio Acevedo Castellanos y Juan Alberto Henríquez Salvador.

Los mencionados reos, dijo el funcionario judicial, fueron sindicados del secuestro del ex ministro de Hacienda, Lic. Carlos Hipólito Murillo, ocurrido el 10 de julio de 1985, en las cercanías de la casa de sus padres, situada en la colonia 3 de Mayo de esta capital, por cuya libertad exigían un millón de colones como rescate,

—Pasa a la página 57—

**Negociada ayuda financiera exterior para próximos años**

Un total de cinco mil 325 millones de colones, quedan negociados y firmados como cooperación financiera internacional para los próximos años.

Así lo manifestó el Dr. Fidel Chávez Mena, ministro de Planificación y del Desarrollo Económico y Social.

En reunión ofrecida a periodistas nacionales de prensa, radio y televisión, con motivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo, expresó que la política económica del país desde 1984 hasta la fecha, ha dado por resultado

que todos los indicadores económicos hayan mejorado, pese a las enormes adversidades enfrentadas.

**Renunciará al cargo**

Dio a conocer asimismo el Dr. Chávez Mena, que al finalizar el presente año presentará al presidente Duarte su renuncia del cargo, para incorporarse al trabajo político del PDC, en la campaña para la elección de diputados y alcaldes en marzo de 1988.

—Pasa a la página 55—



Sr. Mario R. Martínez



Ing. Salvador Molina

**Maquinaria y equipos para reconstrucción dona Japón**

Maquinaria y equipo para la reconstrucción de San Salvador, donó ayer a Relaciones Exteriores el Gobierno de Japón.

Durante acto especial presidido por el ministro, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, acompañado del viceministro, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli y el Director General de Asuntos Económicos y Sociales, Lic. Carlos Adrián Velasco, el Encargado de Negocios de Japón, señor Toshio Watane hizo entrega en forma simbólica, de un dona-

tivo consistente en maquinaria y equipo para la reconstrucción de San Salvador.

Dicho donativo, explicó Relaciones Exteriores, asciende al monto de 270 millones de yenes, equivalentes a 1.8 millones de dólares.

Se explicó que el Ministerio de Obras Públicas será el responsable de administrar y utilizar esta donación, que consiste en 16 camiones de volteo; 2 perforadoras neumáticas de oruga; 2

—Pasa a la página 57—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**INCENTIVOS DEL COMERCIO.** Las promociones comerciales de los diferentes negocios que se han presentado este año a los consumidores, es parte del éxito de las Noches de Compra, que la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en colaboración con el sector privado, ha venido desarrollando. La señora Sara de

Hernández, acciona la "Tómbola Regalona" de Prado S.A., por ejemplo y se sacó un mini-componente como premio a su suerte. Esta promoción, informó el Sr. José Adolfo Pineda, 20. de la izquierda, está contribuyendo a que muchas personas obtengan estímulos navideños adicionales que no esperaban llevar a sus hogares.